

Dirección General de Industrias, Innovación y Cadena Agroalimentaria



ANDALUCÍA AGROTECH MUESTRA SU MODELO DE TRANSFERENCIA DE CONOCIMIENTO EN 'TRANSFIERE'

Nuestro ecosistema detalla las posibilidades que el proyecto European Digital Innovation Hub ofrece para la transformación digital de las pymes agroalimentarias.

El equipo de Andalucía Agrotech DIH estuvo presente en el Foro Europeo para la Ciencia, Tecnología e Innovación (Transfiere) celebrado en Málaga del 20 al 22 de marzo presentando los servicios ofertados y las redes de colaboración para la transformación digital del sector agroalimentario. Además de la participación en varias mesas del foro, el equipo ofreció una atención personalizada a las empresas que se acercaron hasta el expositor de la Junta de Andalucía junto con el jefe de servicio de Innovación y Digitalización de la Consejería, Pesca, Agua y Desarrollo Rural, Manuel Teva.

Ana Cabezas fue la encargada de exponer los avances del proyecto Andalucía Agrotech European Digital Innovation Hub (EDIH) en el





Dirección General de Industrias, Innovación y Cadena Agroalimentaria

marco del panel organizado por la agencia andaluza TRADE donde se analizaban el papel de la red hub en Europa a través de la cual se oferta una amplia gama de servicios para la transformación digital de las pymes y que supone una magnífica oportunidad para que las empresas agroalimentarias, empresas tecnológicas con modelo de negocio en el agro, se suban al tren de la transformación digital. Asimismo, explicó que los servicios son gratuitos y toda la información está disponible en la web de Andalucía Agrotech y en sus redes sociales.

En el panel, moderado por Rocío Muñoz, directora de Desarrollo de Negocio y Soporte de Valor de Andalucía TRADE, también intervinieron Rosa Maria García Valverde, técnico de proyectos, en el Campus de Excelencia Agroalimentario CEIA3, y Antonia Merino, técnica de I+D+i de CETEMET. Presentaron casos de éxito de servicios que ya se están implementando a través de Andalucía Agrotech.

Durante el foro, hubo tiempo de conocer el estado actual de la red EDIH en España, así como ejemplos de programas de ayudas para la digitalización y las nuevas líneas de subvenciones para pymes para proyectos de innovación tecnológica orientados a la transformación digital y verde. También actuaciones que se están llevando a cabo para la retención y atracción del talento digital. El programa de Transfiere incluyó mesas de debate sobre el desarrollo de políticas y coordinación sobre Inteligencia Artificial en la Unión Europea.

Un encuentro referente

Transfiere, Foro Europeo para la Ciencia, Tecnología e Innovación, ha consolidado su liderazgo en su decimotercera edición como el principal encuentro europeo y uno de los referentes mundiales para la transferencia de conocimiento. Reunió a profesionales procedentes de una treintena de países y más de 500 empresas, instituciones y administraciones públicas del ecosistema I+D+I del ámbito internacional. Entre ellas, más de 380 participaron en la zona expositiva para mostrar servicios, soluciones y proyectos innovadores

El foro exploró diversos aspectos relacionados con la innovación abierta, la inversión, el emprendimiento, la internacionalización, la financiación, la colaboración pública-privada y privada-pública, así



Consejería de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural



Dirección General de Industrias, Innovación y Cadena Agroalimentaria

como la tracción empresarial. Estos temas conforman los ejes vertebradores del mayor programa de contenidos asociado al ecosistema de la investigación y la innovación de España

